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VERBALE RIUNIONE DEL COMITATO DI 

GESTIONE 

 

Il giorno 18/09/2023, presso la sede sociale in Musso alla 

Via Giardino del Merlo n. 12, si è riunito il C.A.C Alpi 

Comasche, per deliberare sul seguente ordine del giorno: 

 

 

1) Lettura verbale seduta precedente; 

2) pagamenti vari; 

3) bollette enel, colsam 

4) acquisto computer 

5) Zanotti 

6) Piano di prelievo lepri e immissioni 

7) Piano prelievo tipica 

8) Piano prelievo camoscio 

9) Proposta piani poliennali 

10) Studio di incidenza sic Valle Del Dosso 

11) Modifiche celle 

12) Corso vai per cacciatori 

13) Varie ed eventuali 

 

 

Il Presidente del CAC Alpi Comasche, constatata la 

presenza del numero minimo di componenti del Consiglio 

Direttivo, alle ore 18,30 dichiara validamente costituita 

l’adunanza e pertanto, atta a deliberare su quanto indicato 

nell’ordine del giorno sopra citato. 

 

1) Punto ODG. Si da lettura del verbale della seduta 

precedente (25/07/2023). I componenti del CDG presenti 

approvano ad eccezione degli assenti del Comitato 

precedente. 

  

2) Punto ODG. Il presidente da lettura del prospetto, 

inerente ai pagamenti effettuati nel corso dell’ultimo 

periodo (25/07/2023 – 18/09/2023). Il CDG approva. 

 

3) Punto ODG. Dal 1° settembre nuovo contratto ENEL 

per riduzione costi fissi. Valutazione costi COLSAM e 

decisione rimandata alle prossime sedute. 

 



4) Punto ODG. Acquisto nuovo computer fisso e uno 

portatile come da preventivo più assistenza “Infosoft”. 

 

5) Punto ODG. Risposta Sig. Zanotti: relazione su 

obbligo di trasparenza; Zanotti segnala il non 

aggiornamento del sito ufficiale. Si comunica che è in 

programma un aggiornamento più esaustivo dello stesso. 

 

6) punto ODG. Acquisto di n. 50 leprotti da G.F. tutte 

marcate con auricolare. Costo complessivo € 5.408,00, 

verranno immesse nel CAC settore Lepontine mentre per 

il settore Alto Lario si rinvia a dicembre con lepri di 

cattura.  

La Dott.ssa Zanzottera ha redatto il piano di prelievo per 

le lepri che è il seguente: da censimento risultano n. 182 

capi; proposta piano di prelievo di circa il 30% (totale 60 

lepri di cui 30 in Alto Lario e 30 Lepontine). Siamo in 

attesa che la Regione conferma il numero di 60 capi. 

 

7) Punto ODG. Proposta piano di prelievo coturnice 

presentato da Scherini e Zanzottera:  

85 coturnici in Alto Lario e 35 nelle Lepontine.  

Per il forcello n. 44 capi in A.L. e n. 16  nelle Lep.  

In attesa di approvazione da parte degli organi 

competenti. 

Determinazione ambiente coturnici da parte di Regione 

Lombardia attraverso fotogrammi aerei che non 

coincidono esattamente con habitat individuati da 

censimenti o abbattimenti realmente avvenuti. 

Regione Lombardia propone abbattimento di n. 76 capi di 

coturnice in attesa di approvazione definitiva ISPRA. 

 

8) Punto ODG. Proposta piano di prelievo di n. 16 capi a 

livello sanitario. Sulla base dei censimenti effettuati con 

presenza di 336 capi in data 05/02/2023; 257 capi in data 

26/02/2023; 518 capi in data 18/06/2023. Piano prelievo 

in corso di approvazione. 

 

9) Punto ODG. Piani Poliennali presentati dalla Dott.ssa 

Zanzottera, proposta di lavori da effettuare nei prossimi 

cinque anni. Attività di monitoraggio per tutte le specie di 

Tipica Alpina e Lepri. Attività di ripopolamento per 

starne, fagiani e lepri. Attività di monitoraggio per gli 

ungulati. 

 

10) Punto ODG. Studio effettuato e relazione precisa per 

poi poter effettuare il prelievo venatorio in questa zona. 

 

11) Punto ODG. Nuove pese elettroniche; n. 2 bilance 

pari ad un costo di 4.750,00 €/cad. 

 



12) Punto ODG. Si sta organizzando il corso monitora 

tori beccaccia e il corso conduttori cani da ferma. Da fine 

gennaio corso cacciatore formato. 

Proposta per il mese di dicembre il prelievo del cinghiale 

anche per i cacciatori di piuma abilitati alla 

specializzazione. 

 

13)Punto ODG. In corso preparazione per effettuare una 

zona di addestramento cani e tiro a segno. 

 

 

 

Non avendo null’altro da deliberare, la seduta si chiude 

alle ore 20,50. 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 


